

München, 12.12.2018

ANTRAG

Radrennsport und Mountainbike-Sport im Münchner Norden

Die Landeshauptstadt München prüft, wie im Münchner Norden für die Münchner Radsportvereine am Fröttmaninger Berg (Kurt-Landauer-Weg) eine Trainingsstrecke für die Nachwuchs-Straßen-RadfahrerInnen auf dem Kurs zur A9 südwärts – Brücke über der A9/Lottlisa-Behling-Weg – Kurt-Landauer-Weg und eine Mountainbike-Strecke geschaffen werden kann.

Die Straßenstrecke soll für Trainingsrennen jeden 2. Donnerstag in der Zeit von April bis Juli (18:00 – 21:00 Uhr) gesperrt werden und die MTB-Strecke als eine feste Strecke, auf der jederzeit gefahren werden kann, eingerichtet werden.

Begründung:

Radfahren hat in München einen hohen Stellenwert. Deshalb gewinnt das sportliche Fahren als Wettkampf immer mehr an Bedeutung. Die Münchner Radsportvereine, die wie alle anderen Sportvereine eine Zunahme an Mitgliedern und Jugendlichen haben, benötigen ausgewiesene Strecken, auf denen Training, Wettkämpfe und Schulungen möglich sind.

Ulrike Grimm
Sabine Bär
Beatrix Burkhardt
Alexandra Gaßmann
Heike Kainz
Dr. Manuela Olhausen
Dorothea Wiepcke

Verena Dietl
Kathrin Abele
Christian Müller
Cumali Naz
Julia Schönfeld-Knor
Birgit Volk
Klaus Peter Rupp

CSU-Stadtratsfraktion

SPD-Stadtratsfraktion